

INFO PUBLIK

Animo Masyarakat Rang Minang Adakan Temu Ramah dengan Anies Baswedan

Linda Sari - BUKITTINGGI.INFOPUBLIK.CO.ID

Aug 18, 2022 - 13:45

**RELAWAN RUMAH GADANG
ANIES BASWEDAN**
DPD RELAWAN RUMAH GADANG
ANIES BASWEDAN BUKITTINGGI
PERWAKILAN DPW SUMBAR
RELAWAN RUMAH GADANG
ANIS BASWEDAN
Alamat : Jln. By Pass Ujung Utara Fly Over,
Aur Kuning



Ketum Rang Minang se-dunia Idris Sanur bersama Anies Baswedan

Bukittinggi--Sebanyak 150 orang relawan Rang Minang se-Sumatera Barat akan mengadakan temu ramah bersama Anis Baswedan di Jakarta.

Keberangkatan rombongan tersebut rencana akan menggunakan bus pariwisata sekitar 3 bus pariwisata dan akan dilepas oleh Wakil Walikota Bukittinggi

Marfendi dilapangan Wirabraja pada Sabtu (20/08) jam 08.00 WIB pagi.

"Kami berangkat ke Jakarta dengan misi temu ramah nanti tanggal 22 Agustus 2022, kami akan berorasi bersama Perantau Minang lebih kurang 1500 orang perantau," ujar Ketua Relawan Ranah Minang se-dunia Idris Sanur SE Ssos di Tarok Bukittinggi pada Kamis(18/08).

Lanjut dikatakan Idris, Intinya kami berorasi adalah kami mendukung dan meminta kesediaan Anies Baswedan untuk menjadi Presiden 2024-2029. Dalam tema orasi nanti kami juga akan menyampaikan uneg-uneg dan harapan-harapan Rang Awak.

"Alhamdulillah kami difasilitasi gratis oleh Pemda DKI untuk rekreasi di sekeliling Jakarta seperti Monas, dan dikawal oleh Dishub serta Satpol PP.

Seperti diketahui dengan falsafah Adat Basandj Syara' Syara' Basandi Kitabullah, beliau menjunjung segala adat Urang Minang dan dia(Anies Baswedan) mengatakan bahwasanya dia belajar ke Orang Minang dalam arti pemimpin-pemimpin tokoh- tokoh nasional terdahulu banyak berasal dari Orang Minang. Dari sana dia terobsesi dalam permasalahan ia menerima orang Minang.

"Karena beliau mengerti tentang permasalahan orang Minang maka kami berangkatan beliau adalah Mamak bagi kami," ungkap Idris.

"Malam itu (22/08) rencananya kami temu ramah bukan dengan Gubernur tetapi dengan Anis dan keluarga, jadi yang datang adalah ibu, anak dan menantunya karena kami keluarga juga dan nanti diterima dengan keluarga," paparnya.

Menurut Idris Sanur, misi kami adalah mengedepankan persatuan dan mengedepankan apa kira-kira UMKM Sumatera Barat, seperti yang kami bawa nanti adalah kuliner, kerupuk sanjai, dendeng balado, ayam dan itik lado hijau, rendang, songket Pandai Sikek, selendang Koto Gadang, Kapalo Samek, dan semua itu sudah kami siapkan semua, inilah produk-produk dari Sumatera-Barat.

"Kami berharap jika nanti Pak Anies duduk sebagai Presiden, kami ingin UMKM kami diperhatikan, artinya kami memberikan kepada beliau sesuatu cenderamata dan kenang-kenangan," harap Ketum Rang Minang

Karena beliau masih menjabat sebagai Gubernur kami tidak memandang sebagai Gubernur kami memandang Anies nya

"Keberangkatan kami untuk temu ramah adalah di lapangan Wirabraja jam 08.00 WIB dan kami sudah berkoordinasi dengan Polres, Kasat Lantas kita akan dikawal dan diantar sampai ke batas kabupaten Agam," tuturnya.

Ia juga menambahkan, Alhamdulillah banyak masyarakat serta tokoh masyarakat yang ingin melepas kami nanti disaat keberangkatan dengan doa dan harapan untuk beliau.(LindaFang).